

Pasadas las 17 horas un fatal accidente se produjo en Costa Cachagua, en la comuna de Zapallar.

Se trató de la colisión entre un automóvil con una motocicleta, cuyo conductor lamentablemente falleció en el lugar.

Anuncio Patrocinado

Este sector costero se ha transformado en una constante preocupación para las autoridades, ya que hace pocos días se registró un atropello en el mismo sector, en horas de la noche.

Fotografía: La Ligua Noticias y Actualidad

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

▀ Conversemos por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?